

Manuel Aires Mateus nació en Lisboa en 1963, se graduó en la “Faculdade de Arquitectura / U.T.L” en 1986. Comenzó colaborando con el Arq. Gonçalo Byrne en 1983 e inicio a desarrollar proyectos propios con su hermano Francisco en 1988. El estudio Aires Mateus se creó inicialmente por los dos hermanos, ocupando un espacio en el estudio del Arq. Gonçalo Byrne durante sus primeros años. La creciente escala de proyectos, hizo que se establecieran en un espacio autónomo, para responder a las crecientes demandas de trabajo. Desde entonces la escala y la cantidad de proyectos ha sido prolifera resultando en diversos premios de Arquitectura nacional e internacional. La visibilidad de su trabajo tuvo como resultado el convite a realizar conferencias y enseñar en múltiples instituciones. Entre las que podemos destacar Graduate School of Design in Harvard, la Accademia di Architettura in Mendrisio como otras en Portugal. La estructura abarca en este momento dos estudios, ambos en Lisboa, habiendo establecido diversas colaboraciones con estudios locales para la realización de proyectos de nivel internacional.